

La fête d'Halloween avec Vlad le vampire

Histoire fantastique • 3/4 ans



Maman renarde et la fête d'Halloween

« **Maman, maman, je veux aller à la fête d'Halloween !** »

« **Vraiment ma chérie ? Mais tu sais que les vampires sortent la nuit, et qu'ils ont soif de sang !** »

« **Oh, mais maman, je suis sûre que les vampires ne sont pas tous mauvais. Et puis, je veux voir les citrouilles et les fantômes, et manger des bonbons !** »

« **Je comprends ma chérie, mais promets-moi de faire très attention, et de ne pas sortir des sentiers balisés.** »

« **Oui maman, je te le promets !** »

Lila la petite renarde était très excitée : c'était la première fois qu'elle allait à la fête d'Halloween avec ses amis. Elle avait mis son plus beau déguisement de sorcière, avec un chapeau pointu et une cape noire.

En chemin, elle rencontra un vieux chat noir qui lui dit : « **Attention petite, les vampires rôdent la nuit. Prends garde à toi.** » Lila ne s'inquiéta pas : elle était sûre que tout allait bien se passer.

Arrivée à la fête, elle vit des citrouilles sculptées en forme de chauve-souris, et des guirlandes de fantômes qui flottaient dans les arbres. Les enfants couraient partout, en riant et en criant. Lila se mit à danser avec ses amis, et oublia tout le reste.

Soudain, elle entendit un bruit bizarre, qui venait de derrière les arbres. Elle se mit à trembler, et appela ses amis : « **Venez vite, il y a quelque chose qui bouge là-bas !** » Tous les enfants se rapprochèrent, curieux.

Et là, ils virent un vampire, qui sortait de sa cachette. Il avait l'air très gentil, avec ses longues dents pointues et ses yeux rouges. « **Bonjour les enfants, je m'appelle Vlad. Je suis un vampire, mais ne vous inquiétez pas, je ne vais pas vous faire de mal. J'aime juste m'amuser avec les enfants.** »

Lila et ses amis n'eurent plus peur. Ils se mirent à jouer avec Vlad, à sauter et à danser. Vlad leur montra comment voler, en battant des ailes comme une chauve-souris. Lila était fascinée. Elle avait rencontré un vrai vampire, mais il était si gentil !

La nuit avançait, et il était bientôt l'heure de rentrer. Lila dit au revoir à Vlad, en lui promettant qu'elle reviendrait l'année prochaine. Elle avait passé une soirée merveilleuse, remplie d'aventures et de découvertes. Et pour la première fois, elle avait compris que les vampires n'étaient pas toujours des méchants.

Le lendemain, elle raconta tout à sa maman, qui la félicita pour son courage. « **Tu as été très brave ma chérie, et tu as su faire confiance à ton instinct. Je suis fier de toi.** » Lila sourit, en pensant à Vlad et à sa fête d'Halloween. Elle avait hâte d'être l'année prochaine, pour vivre de nouvelles aventures avec ses amis, et peut-être même rencontrer d'autres vampires !

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle la petite renarde de l'histoire ?

- a) Lila
- b) Lola
- c) Lily
- d) Lulu

2) Qu'est-ce que Lila veut faire pour Halloween ?

- a) Aller à la plage
- b) Faire du vélo
- c) Aller à la fête d'Halloween
- d) Rester à la maison

3) Que rencontre Lila en chemin vers la fête ?

- a) Un lapin blanc
- b) Un chat noir
- c) Un chien rouge
- d) Un oiseau bleu

4) Pourquoi Lila a-t-elle peur quand elle entend un bruit bizarre ?

- a) Elle pense que c'est un vampire
- b) Elle pense que c'est un loup
- c) Elle pense que c'est un fantôme
- d) Elle ne sait pas

5) Comment est Vlad, le vampire que rencontre Lila ?

- a) Il est méchant
- b) Il est gentil
- c) Il est triste
- d) Il est en colère

Bonnes réponses :

1) a) Lila 2) c) Aller à la fête d'Halloween 3) b) Un chat noir 4) a) Elle pense que c'est un vampire 5) b) Il est gentil

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Citrouilles: Gros légumes ronds et orangés qu'on utilise pour décorer à Halloween

Guirlandes: Décorations faites de plusieurs objets attachés ensemble

Chauve-souris: Un animal volant qui ressemble à une souris avec des ailes

Vlad: Un nom de vampire dans l'histoire

Instinct: Le sentiment qu'on a au fond de soi qui nous guide